



Konzept zur Attraktivitätssteigerung des Sportangebotes und der Sportanlage in Metjendorf

Der TV Metjendorf 04 (TVM) ist ein Mehr-Sparten Sportverein und hält für seine 1050 Mitglieder ein kostengünstiges Sportangebot bereit. Neben der Nutzung der neuen, modernen Sporthalle betreibt der Verein in Metjendorf die Anlage mit drei Fußballplätzen, einer Tennisanlage mit drei Plätzen und ein Vereinsheim, welches einen gastronomischen Betrieb sowie die Geschäftsstelle beherbergt. Bereits seit einiger Zeit hat sich der TV Metjendorf verstärkt auf die Fahne geschrieben, die Attraktivität seiner Angebote am Standort Metjendorf zu steigern. Dazu gehört die Aufwertung der Sportanlage ebenso wie die Weiterentwicklung des Sportangebotes in Richtung der zeitgemäßen gesellschaftlichen Entwicklung. Es ist das Ziel, durch verschiedene Projekte als Maßnahmenbündel ein attraktives Gesamtangebot am Standort darstellen zu können.

Die Vorhaben

Projekt 1: Aufwertung des Vereinsheims (in 2020 erfolgt)

Zunächst wurde im Jahr 2020 das Vereinsheim durch umfangreiche Renovierungsarbeiten deutlich aufgewertet. Dabei wurden neben der Förderung der Gemeinde erhebliche Eigenmittel eingesetzt

Projekt 2: Verbesserung und Pflege der Außenanlagen

Auch die Außenbereiche auf dem Gelände wurden überarbeitet. So wurde durch die Gemeinde eine hochwertige Zaunanlage installiert und die Außenanlagen wurden teils neu und pflegefreundlicher gestaltet. Seit September 2021 beschäftigt der TVM aus Eigenmitteln zudem einen Landschaftsgärtner, um die Anlage in einen guten Pflegezustand zu versetzen und zu erhalten.



Projekt 3: Erneuerung des Gerätehauses

Die zur Zeit für die Lagerung der Pflege- und Sportgeräte genutzten Fertiggargen sind bei weitem nicht ausreichend, zudem baufällig und stellen im Eingangsbereich der Anlage einen ‚Schandfleck‘ dar. Auch mit Blick auf die Arbeitsbedingungen des neuen Platzwartes besteht hier dringender Handlungsbedarf.

Projekt 4: Bau einer Beachvolleyballanlage zur Attraktivitätssteigerung der Sportanlage und zur Erschließung neuer Zielgruppen

Die Erfahrung der letzten Jahre zeigen, dass der Trend sportlicher Aktivitäten immer mehr hingehet zur individualisierten und zeitindividuellen Sportausübung. Mit der Erstellung einer Beachvolleyballanlage wollen wir ein interessantes Angebot an Sportbegeisterte machen; die Anlage soll auch nicht vereinsangehörigen Sportlern zugänglich gemacht werden. Durch die direkte räumliche Anbindung dieser Anlage im Verbund mit dem Vereinsheim, der Tennisanlage und den Fußballplätzen entsteht ein noch attraktiverer Sportbereich in Metjendorf.

Projekt 5: Energetische Verbesserung der Flutlichtanlage (Fußballplatz)

Die Modernisierung und Zukunftsgestaltung der Sportanlage ‚Am Sportplatz‘ umfasst auch die energetische Verbesserung der Flutlichtanlage auf den Fußballplätzen. Hier ist geplant, sehr zeitnah die Umrüstung auf LED-Technik zu realisieren, um Stromverbrauch, Stromkosten und CO₂-Emissionen spürbar zu senken.

Projekt 6: Angebotsverbesserung der Tennisabteilung durch die Installation einer Flutlichtanlage

Mit dem Wegfall der Tennishalle in Metjendorf haben sich Spiel- und Trainingsmöglichkeiten im Bereich Tennis reduziert. Der Einbau einer Flutlichtanlage stellt eine erhebliche Verbesserung der Spiel- und Trainingsmöglichkeiten für die Spielerinnen und Spieler dar.